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前回〔7月 1日〕例会記録 

 

◆来  客 

 長谷川 伸 様（名誉会員・関西大学ＲＡＣ顧問） 

 

◆会長の時間            金馬会長 

四つのテストの新しい解釈 

日本語で読むとどうしても道徳的な解釈になっ

てしまいます。実際、ある地区では堂々と道徳的な

解釈をして学校教育に利用したりと提言していると

ころもあります。 

これまで長きにわたり慣れ親しんだ和訳はその

ままで良いとしましても、真意は理解しておく必要

があるように感じました。 

以下はロータリアンの田中毅さんのテキストです。 

1931 年包装済食品戸別訪問販売の職業分類であ

るシカゴクラブのハーバート・テーラーは当時、不

況のあおりを受けて膨大な借金を抱え倒産の危機に

接していたアルミニュウム社の再建を担うことにな

りました。失敗すれば２５０人の従業員の失業にな

ります。会社を再建するには合理的な指導がどうし

ても必要だと考えました。従業員が正しい行動をす

れば、会社全体の信用が高まると考え、簡単に覚え

られて、考えたり、言ったり、行動したりする時に

応用できる指導が必要であることに気づきました。 

そこで社長室にこもり２４語の言葉を書き留めたの

が、この四つのテストです。現行のテストは、東京 

 

クラブの本田親男氏の翻訳によるもので 1954 年以

来日本のロータリアンが座右の銘として親しんだ名

訳ですが、ハーバート・テーラーの意図が完全に反

映されているか否かについては疑義を抱いている人

も多いようです。即ち、四つのテストは商取引する

当事者同士が納得ずくで取引できる基準を示したも

ので、厳密に厳しくあるものとして作られたのです。

学校や駅に張り出したりして日常生活に適用するも

のではなかったのです。 

Four-way test 事業を繫栄に導くための四通りの

基準ならば、当然 Four-way testsと複数系になりま

す。これが単数系なのは四通りが一つずつクリアー

すればいいのではなく、四つの綴った物を一つの基

準としてその全てをクリアーしなければならないと

言うことを意味します。 

ロータリーの綱領（今は目的）が Object of Rotary

と単数形であり、四つの項目が一体となって一つの

形作っているのと同じと言うことです。 

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 

◆出席報告              東 委員 

 

 

 

 

 

 

 

本 日 の 例 会 

今週の歌 「日も風も星も」 

卓  話 「１年を振り返って」 

西山 俊明 直前会長 

新井 性哲 直前幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回の例会（7月 15日） 

卓  話 「ふりかえって」 

西村 義博 会員 

 

 

 

 

 

 

【７月１日】 

来  客  １名 

出席会員 ２９名（内出席規定免除 ７名） 

在籍会員 ３４名（内出席規定免除 ９名） 

出 席 率 ９０．６３％ 

６月１０日のＭＵを含む出席率１００％ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆幹事報告           田中(弘)幹事 

◎西山直前会長、新井直前幹事に感謝状と記念品を

贈呈させていただきます。 

◎長谷川伸名誉会員、杉本英一郎新会員、森優新会

員の入会式を行います。 

◎大井会員より、健康上の理由により 6月末付で退

会の申出があり、6月 24日の前年度臨時理事会で

受理しました。これに伴い、新年度委員会組織を

別紙改訂版のとおり、一部変更しました。ご理解

ご協力くださいますよう、よろしくお願いいたし

ます。 

◎クラブ米山奨学委員長会議及びカウンセラー研修

会のご案内 

 日時：７月２６日（土）10：00～12：00 

 場所：薬業年金会館 601号室 

 西本委員長よろしくお願いいたします。 

◎第１回クラブ社会奉仕委員長会議のご案内 

 日時：８月９日（土）10：30～12：30 

 場所：薬業年金会館 601号室 

 成松委員長よろしくお願いいたします。 

◎若手ロータリアン研修セミナー・懇親会のご案内 

 日時：８月１２日（火）18：00～20：30 

 場所：心斎橋 大成閣 

 対象：５５歳以下のロータリアン、入会予定者 

 会費：6,000円 

 申し込みは８月５日まで事務局へ 

 

◆７月会員お誕生日 

  15日 森   優 会員 

  17日 栢本 淑子 会員 

  22日 東  秀夫 会員 

 

◆７月ご夫人お誕生日 

24日 金馬  妙 様 

 

◆７月結婚記念日 

  20日 榎谷 信彰 会員 

  22日 新井 性哲 会員 

◆ニコニコ箱 
 東  会 員 金馬会長、田中(弘)幹事よろしく

お願いします。杉本さん、森さん大歓迎。 

 橋 本 会 員 金馬会長、田中(弘)幹事 1年間よ

ろしくお願いします。親睦委員会もよろしくお

願いします。 

 今 村 会 員 金馬会長、田中(弘)幹事よろしく

お願いします。 

 金 馬 会 員 １年間よろしくお願いします。 

 北村(雅)会員 金馬会長、田中(弘)幹事１年間よ

ろしくお願いします。 

 北 山 会 員 杉本さん、森さん入会を歓迎しま

す。 

 水 谷 会 員 金馬会長はじめ理事役員の皆様

１年間お世話になります。 

 長 島 会 員 金馬会長、田中(弘)幹事の門出を

祝して！ 

 西 本 会 員 金馬会長、田中(弘)幹事１年間よ

ろしく！ 

 西 山 会 員 １年間有難うございました。金馬

会長、田中(弘)幹事よろしくお願いします。 

 田中(弘)会員 よろしくお願いします。 

 寺 井 会 員 金馬会長、田中(弘)幹事１年間よ

ろしく！西山会長、新井幹事ご苦労さまでした。 

 飛 田 会 員 今年度会報です。ご協力よろしく。 

 渡 辺 会 員 金馬会長、田中(弘)幹事１年間よ

ろしくお願いします。杉本さん、森さん大歓迎。 

 八 橋 会 員 本年度もよろしくお願いします。 

 吉 野 会 員 本年度もよろしくお願いします。 

  本日分 124,000円  累 計 124,000円 

 

◆新会員紹介 

 

左から杉本会員、長谷川会員、金馬会長、森会員 

 

関西大学ＲＡＣ例会出席担当 

７月１４日（月）・２８日（月） 

八橋、赤尾、芳賀、今村、庄瀬、西本各会員 

会場：関西大学千里山キャンパス 

   中央体育館 図書資料室 

時間：18：50～19：50 

 



 

長谷川 伸 名誉会員 

 生年月日：昭和 41年 1月 24日 

 事 業 所：学校法人関西大学 

 役  職：商学部准教授 

職業分類：名誉会員 

〈入会のご挨拶〉 

関西大学商学部准教授の長谷川伸です。この度は、

溝畑先生の後を継ぎ、関西大学ローターアクトクラ

ブの顧問に就任いたしました。同時に、吹田江坂ロ

ータリークラブに名誉会員として迎えていただき、

ありがとうございます。関西大学ＲＡＣの学生たち

とともに、私も学んで育っていきたいと考えており

ます。 

今日一つ驚いたことがあります。それは、開会時

に元気に再会できたことを喜んで握手をすることで

した。私も驚きながらも、みなさんと握手したとこ

ろ、実にすばらしい。今度、私のゼミで実践してみ

ようと思います。今後ともよろしくお願いします。 

 

森 優 新会員 

 生年月日：昭和 28年 7月 15日 

 事 業 所：株式会社美貴ビルディング 

 役  職：代表取締役社長 

職業分類：貸ビル業 

推 薦 者：田中 弘 会員 

〈入会のご挨拶〉 

はじめまして。この度は吹田江坂ロータリークラ

ブ入会の御承認をいただきまして誠に有難うござい

ます。この１ヶ月皆様にお会いできるのを大変楽し

みにしておりました。 

それでは自己紹介に移らせていただきます。名前

は森 優で昭和２８年生まれの６０歳で今月の１５

日で６１歳となります。住居は奈良市学園前で家内

と次女、そして猫３匹で暮らしております。 

趣味はゴルフ、英会話、旅行で特に年に２回程奈

良国際ゴルフ倶楽部の友人と海外ゴルフに出かけて

います。機会があればぜひお誘いお願い申し上げま

す。 

現在、２つの会社を経営しています。奈良の桜井

市でシンワ精機株式会社、産業機械の精密部品製作

をしております。又この江坂と学園前に賃貸ビルの

経営を行っております。吹田消防本部の前の美貴（み

たか）ビルに事務所があり、週２回こちらに出勤し

ています。今後皆様と共にこの吹田江坂ロータリー

クラブで活動することを大変楽しみにしております。 

杉本 英一郎 新会員 

 生年月日：昭和 27年 2月 3日 

 事 業 所：千里土地株式会社 

 役  職：代表取締役 

職業分類：不動産仲介 

推 薦 者：渡辺 忠雄 会員 

〈入会のご挨拶〉 

吹田市千里山で不動産業をしております、杉本英

一郎です。 

1995年 12月に入会させて頂き 2002年 4月に退会

致しました。 

この度は、入会の機会を再度与えて頂き、有難う

ございました。恥ずかしながら帰って来ました。 

2002年にどうして退会したか と言うことなので

すが、退会する 3〜4ヶ月前から、腰が痛く、足にし

びれが出て歩くことも、立っていることも出きなく

なり、仕事も、何もかもヤル気がなくなりました。 

病名は狭窄症と診断され、色々悩んだ結果手術す

ることを決め、良い先生に恵まれ今は普通の生活が

出来るようになりました。 

これからは精一杯頑張りますので、よろしくお願

い致します。 

 

 

「新年度挨拶」 

金馬 隆仁 会長 

第 24 代西山俊明会長の後を引き継ぎ、2014 年～

2015 年度第 25 代会長をお受けすることになりまし

た。諸先輩方が築き上げた四半世紀に亘る歴史ある

クラブに、会長職の大役が務まるか、はなはだ心許

無いですが皆様のご指導とご協力を得まして全うし

たいと思います。よろしくお願いします。  

 

クラブ財政について 

昨年度よりクラブ財政の見直しを迫られる程、緊

迫状態が続いています。西山直前会長、新井直前幹

事のご努力と濱谷事務員さんのご協力により８０％

までの目処がたちましたが、依然赤字予算を組まな

いといけない状況であります。 

昨年実施したアンケートを基に協議を重ね、退会

者を出さない安定したクラブ運営を模索して行きた

いと思います。 

 

会員相互の親睦 

城の石垣をしっかりと固める為の親睦は昨年同 

卓  話 



 

様、家族会、ゴルフ、ハイキング、旅行等の同好会 

活動と情報集会に多くの参加を望みます。又、今年

度は関西大学ＲＡＣとの交流もより一層深めていき

たいと考えております。 

 

奉仕活動 

職業奉仕を兼ねた小学校への出前授業も数年重

ね、地域の小学校では毎年喜んで頂いている素晴ら

しい継続事業になりました。引き続き進めていきた

いと思います。 

本年度は、ロータリー財団地区補助金の申請も通

り、地域奉仕を目標とした事業を実施したいと思い

ます。クラブ協議会を開催してメンバーの皆さんと

内容をしっかりと吟味し、成果のある奉仕活動が出

来ることを望みます。 

 

会員の維持と増強 

会員の減少は留まるところを知らず衰退の一途

を辿るばかりでしたが、皆様の意識の変革が見え始

めたように感じられます。 

本日、２名の新会員並びに名誉会員の長谷川先生、

来月には新しい仲間も加わる予定です。 

今年度の純増は２名を目標としましたが、先週の

田中茂晴増強委員長の意気込みを感じて４０名のク

ラブに戻すことを目標に会員皆様の増強に向けた意

識、行動をお願いします。 

 

記念式典 

2015 年 2 月には 25 周年実行委員会、長島委員長

の元、記念式典を挙行します。 

又、台北龍門ＲＣからも多くの仲間が駆けつけてく

れる予定です。全員一丸となり式典を成功させ、皆

様でお祝いをしたく思います。 

 

「新年度挨拶」 

田中 弘 幹事 

2014～2015年度、吹田江坂ロータリークラブの幹

事を務めさせていただくことになりました、田中 

弘でございます。 

なにぶんにも初めてのお役目で、至らない点が

多々あるとは思いますが、１年間金馬会長を支え、

かつ会員の皆様の手足となる所存でございますので 

よろしくお願いいたします。 

 さて、平成 21年 10月成松会員のお誘いを受け、

当クラブに入会させていただいてから約５年が経過

しました。そうそうたる会員の皆様を目の当たりに 

し、分不相応なところに来てしまったと後悔したの 

が昨日のことのように思い出されます。大丈夫かな、

と思っておりましたが、家族会や情報集会、ゴルフ

などを通じ親しくさせていただいているうちに自然

にクラブにも馴染んで参りました。 

 

今年度幹事として 

１．幹事報告を通して、理事会の動きや会員動向を

極力詳細にお伝えするよう努めます。 

２．クラブ運営の潤滑油となり、明るく楽しい運営

を行いたいと思います。 

以上、何卒ご協力の程よろしくお願いいたします。 

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 

 

◆７月度卓話予定 

 
卓話担当者 卓話内容 

第１週 

７/1 

1139回 

金馬隆仁会長 

田中 弘 幹事 
「新年度挨拶」 

第２週 

７/8 

1140回 

西山俊明直前会長 

新井性哲直前幹事 
「１年を振り返って」 

第３週 

７/15 

1141回 

西村義博会員 「ふりかえって」 

第４週 

７/22 

1142回 

金馬隆仁会長 
―クラブ協議会― 

「ＦＶＰ実施に向けて」 

第５週 

７/29 

1143回 

山﨑睦治会員 

八橋志夫会員 

―15分間卓話― 

「白鵬の話」 

「台湾の玉山に登って」 

 

《今回担当：飛 田 昭 男》 


